English	عربي
Name of the institution: Abu Dhabi Vocational Education and Training Institute (ADVETI)	اسم المؤسسة: معهد أبوظبي للتعليم والتدريب المهني
About the Institution Abu Dhabi Vocational Education and Training Institute (ADVETI) was established in 2007 and has several entities. ADVETI offers an apprenticeship programs that are delivered with businesses and industry. Apprentices will be placed with companies so that they can undertake On the Job training during the apprenticeship program. They will also be required to attend the campus to complete off the job learning requirements for the apprenticeship program. Website address: https://www.adveti.ac.ae/	نبذه عن المؤسسة التعليمية: تأسس معهد أبوظبي للتعليم والتدريب المهني (ADVETI) في عام 2007 ولديه عدة كيانات. نحن نقدم حاليا برامج التلمذة الصناعية، حيث يتدرب الطالب في بيئة عمل حقيقة مع الشركات والمصانع في الدولة. يجب على الطلاب حضور بعد المواد في حرم المعهد، وباقي المواد في الشركات أو المصانع على حسب الخطط الدراسية.
Email address: Al Jaheli: info.aljaheli@adveti.ac.ae Al Jazirah: infoabudhabi@adveti.ac.ae Al Jazirah – Shahama: infoabudhabi@adveti.ac.ae Baynounah: bist.admissions@adveti.ac.ae Social Media Accounts: Facebook: NA Twitter: @adveti_abudhabi Instagram: adveti_abudhabi YouTube: adveti_abudhabi LinkedIn: adveti_abudhabi	
Main Academy Number Registration Office: Al Jazirah Abu Dhabi - Rabdan: +971 2 508 2870 Al Jazirah Abu Dhabi - Shahama: +971 2 5039551 Al Jaheli Al Ain: +971 3 7043004 +971 3 7043002 Baynounah Al Dhafrah: +971 2 898 6831 +971 2 898 825	الرقم الرئيسي للحرم الأكاديمي مكتب التسجيل: معهد الجزيرة أبوظبي – ربدان: 2500 2870 +971 و 971 معهد الجزيرة أبوظبي – الشهامة: 5039551 +971 معهد الجاهلي – العين: 4704300 1794 معهد الجاهلي – العين: 4704300 1794 معهد بينونة – الظفرة: 6831 888 271 و 971 2 898 825
Registration and Tuition Fees, Free Scholarship details – Not applicable	رسوم التسجيل و الدراسية مجانية هل توفر الأكاديمية منح دراسية لا ينطبق
Is Housing available for students? No	هل توفر الأكاديمية سكن داخلي لا يوجد

Is Transportation available for students? Yes	هل توفر الأكاديمية مواصلات نعم
Institution type: Local Government	نوع المؤسسة التعليمية: حكومية محلية
Nationality intake - UAE nationals – Yes - Mother Nationals – Yes	
 Student mix Male students – Yes Female students – Yes Co-education – Yes(Al Jazirah Shahama Campus of Students) 	only) /No (other campuses)
Disability services:	خدمات أصحاب الهمم:
Yes – but each case has to be individually verified.	نعم – ولكن لحالات معينة، على حسب الحالة
Academic Facilities – The campus is fully equipped with workshop stations, modern classrooms.	المرافق الأكاديمية: تم تزويد الأكاديمية بأحدث معدات وأجهزة التدريب مثل الورش والقاعات الدراسية.
Other Amenities • The Lounge: The Lounge at the Academy's campus offers trainees, faculty and employees a common area for relaxing, spontaneous meetings, informal teaching and discussions. It is equipped with comfortable furniture, a number of coffee shops, and game stations, serving as a space of interaction, gathering, engagement and activity.	مرافق أخرى: الصالة الرئيسية: توفر الصالة الرئيسية في حرم الأكاديمية للمتدربين والأكاديميين منطقة مشتركة للاسترخاء واللقاءات والاجتماعات العفوية وحلقات التعليم والنقاشات غير الرسمية. وهي مزودة بأثاث مريح وعدد من المقاهي والألعاب الترفيهية. الأمر الذي يجعلها مساحة مثالية للالتقاء والتفاعل والنشاط. المرافق الرباضية:
• Sport Facilities: The Academy has a number of sports facilities and is keen to encourage trainees to actively participate in its sporting activities.	تتوفر بالأكاديمية العديد من المرافق الرياضية المجهزة لتشجيع المتدربين على ممارسة الأنشطة الرياضية بصورة فاعلة ومنتظمة.
• The Clinic: The Academy's clinic provides quality primary and urgent medical care. The clinic is staffed with qualified nurses and a doctor who is available during regular working hours.	تقدم عيادة الأكاديمية مستوى جيد من الرعاية الطبية الأولية والطارئة، حيث يوجد بها طبيب مختص وعدد من الممرضين المؤهلين يعملون على مدار ساعات العمل الرسمية بالأكاديمية، إضافة إلى صيدلية مزودة بالأدوية اللازمة.
Programs General Requirement Course Diploma in Environment, Health and Safety Diploma in IT Multimedia Diploma in Retail Operations	البرامج الدراسية: برنامج المتطلبات العامة – درجة إمسات للغة انجليزية على الأقل 500 نقطة.

Diploma in Tourism

Diploma in Mechanical Technology
Diploma in Mechatronics Engineering Technology
Diploma in Electrical Technology
Diploma in Electronics Technology
Diploma in Logistics and Supply Chain Operations
Diploma in Technical Laboratory Analytics
Diploma in Business Administration

برامج الدبلوم – الالتحاق المباشر، يتطلب درجة إمسات للغة الإنجليزية 875 أو أكثر:

- 1. دبلوم الصحة والسلامة البيئية
 - 2. دبلوم تكنولوجيا الكهربائية
 - 3. دبلوم تكنولوجيا الميكانيكي
 - 4. دبلوم السياحة
- 5. دبلوم الإمداد والإدارة اللوجستية
- 6. دبلوم تكنولوجيا المختبرات التحليلية
 - 7. دبلوم إدارة الأعمل
 - 8. دبلوم البيع بالتجزئة
 - 9. دبلوم تكنولوجيا الإلكترونات
 - 10. دبلوم الميكاترونكس
 - 11. دبلوم الوسائط المتعددة

Benefits and Allowances – Not Applicable

Admission and Eligibility Criteria:

Emirati national
Or mother is Emirati
High school completion period – maximum 5 years
from the date of HS graduation
Age: maximum 30 years
English Requirements:
EmSAT English for General Requirements Course

minimum 500 EmSAT English for Diploma 875

المكافآت والمزايا - لا ينطبق

متطلبات القبول ومعايير:

أن يكون من مواطني الدولة

أو أبناء/بنات المواطنات

أن يكون تاريخ الحصول على الشهادة الثانوية أو ما يعادلها لا يزيد عن 5 سنوات من سنة إنهاء الدراسة الثانوية.

أن لا يزيد عمر المتقدم عن 30 سنة أثناء فترة التقديم للمعهد.

أن يكون تحصل على نتيجة امتحان الإمسات للغة الإنجليزية

500 نقطة أو أكثر

القبول المباشر للدبلوم يتطلب درجة امسات للغة الإنجليزية على الأقل 875

